

Betreff:

Geruchs- und andere Belästigung auf dem Luisenplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, eine dauerhafte Lösung in Form einer entsprechenden Toilette für die sich dort aufhaltenden Bürger zu schaffen und gemeinsam mit dem Parkhausbetreiber ist eine dauerhafte Lösung für das Problem in den Treppenaufgängen zu suchen. Die vorläufige Lösung durch die Mobiltoilette muss ohne weitere Belästigung der Anwohner, Gäste der Gastronomie und der Mitarbeiter der Ministerien sichergestellt werden. Dabei ist dringend darauf zu achten, dass die mobile Toilette regelmäßig und rechtzeitig geleert und gewartet wird. Bei der Leerung ist darauf zu achten, dass sie nicht zur Geruchsbelästigung für die gesamte Umgebung gerät. Weiterhin müssen einmal sämtliche Verschmutzungen und Geruchsbelästigungen auf dem gesamten Platz und in den Treppenaufgängen umfassend beseitigt werden.

Begründung:

Der Tatsache geschuldet, dass das bestehende Problem auf dem Luisenplatz nicht anders in den Griff zu bekommen ist und um jede weitere Verschmutzung des Platzes und Belästigung der Anwohner, Gäste der Gastronomie und der Mitarbeiter der Ministerien zu verhindern, muss eine ansehnliche Lösung gefunden werden, die das Provisorium der Mobiltoilette schnellst möglich ablöst.

Gerade in der Sommerzeit mussten alle Betroffenen rund um den Luisenplatz unter dem Fehlen jeder Toilette leiden, was so nicht wieder vorkommen darf. Die Belästigungen, die mit der Mobiltoilette einhergehen, sind auf Dauer den Betroffenen nicht zumutbar.

Wiesbaden, 14.09.2015